

CLUBES

Un inversor paga 120 millones por los Coyotes de la NHL

Palco 23
15 oct 2014 - 01:01

Los Arizona Coyotes vuelven a cambiar de manos. El 51% del conjunto de la National Hockey League (NHL) de Estados Unidos ha sido adquirido por Andrew Barroway, socio director del *hedge fund* Merion Investment. El ejecutivo habría desembolsado 152,5 millones de dólares (120 millones de euros, al cambio de hoy) por adquirir esta participación a IceArizona.

Se trata de una gran operación para este fondo canadiense, que hace apenas catorce meses adquirió el 100% del equipo de hockey hielo por 170 millones de dólares (134 millones de euros, a la fecha de entonces), según informan diversos medios norteamericanos. Tanto IceArizona como Andrew Barroway, que no han facilitado cifras oficiales sobre la operación, están ahora pendientes de que la NHL apruebe la compraventa.

Barroway, que llevaba bastantes años intentando adquirir una franquicia en este deporte, ya ha calmado a los aficionados asegurando que no se llevará el equipo a otra ciudad. En el pasado, este inversor trató de adquirir los New Jersey Devils y los New York Islanders, sin éxito. "Es un sueño hecho realidad para mí y mi familia", aseguró el directivo tras cerrar la adquisición. "Todo nuestro grupo de la propiedad está muy entusiasmado con esta oportunidad de trabajar con Andrew en la toma de esta franquicia al siguiente nivel", añadió Anthony LeBlanc, presidente y CEO de los Arizona Coyotes, cargo que ahora podría ceder al nuevo propietario.

Ahora apuesta por los Arizona Coyotes, un equipo que el año pasado fue rescatado por el citado grupo de inversores canadiense, que ahora se mantendrá en tareas ejecutivas gracias a su paquete del 49%. Entre 2009 y agosto de 2013, el equipo estuvo tutelado por la NHL, que pagó 140 millones de dólares (110 millones de euros, entonces) en ese momento para rescatar al club, después de que su dueño, Jerry Moyes, lo llevara a la quiebra.